

Prevé IP tarde reactivación de inversión (El Reforma 05/03/10)

Prevé IP tarde reactivación de inversión (El Reforma 05/03/10) Prevén que las inversiones arranquen a mediados del año, una vez confirmados los indicadores de crecimiento económico Verónica Gascón Ciudad de México (5 marzo 2010).- Este año llegará más inversión extranjera al País que en 2009, sin embargo, aún no se alcanzarán los niveles que se tenían antes de la crisis, admitieron líderes de la Iniciativa Privada. Claudio X. González, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, prevé que las inversiones empezarán a arrancar a mediados de 2010, una vez que se confirmen los indicadores de crecimiento en la economía. "Esta inversión no se enciende de un día para otro, lo primero que sucede cuando empieza el rebote es que (las empresas) empiezan a utilizar la capacidad que ya tienen, pero una vez que empiezan a usarla y se confirma que van a seguir creciendo, entonces ya empiezan a encender las inversiones para más capacidad, es una secuencia", explicó en entrevista. Lo mismo sucede con el empleo, dijo, no reacciona inmediatamente porque en este momento las empresas están haciendo más con menos recursos y quieren confirmar que la economía va por buen camino antes de contratar a más personal. El líder empresarial, admitió que parte de la inversión extranjera que llegue al País será por necesidad del mercado estadounidense. "México es el punto de bajo costo y precios en toda América del Norte y para poder exportar el doble, Estados Unidos necesita de bajos costos, y estos se los va a dar México en muchas partes de la cadena productiva", señaló. Existe nerviosismo entre el sector privado de que los mercados financieros se retraigan debido a la situación que atraviesan países como Grecia, España y Portugal, explicó González. "Ha habido el nerviosismo de qué pasa con Grecia, España y Portugal, se van a volver a retraer los mercados financieros por el nerviosismo, volatilidad y fragilidad y la gente no se tiran al ruedo", recalcó. A su vez, Armando Paredes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) coincidió que hay apetito de varias compañías en el ramo automotriz, aeronáutico o de energías limpias, de hacer inversiones en el País. Lamentó que exista una parálisis política por las próximas elecciones en varios estados de la República y responsabilizó a los legisladores de no aprobar las reformas como la fiscal y laboral. "Este año es crítico porque después va a ser imposible transitar por las reformas, ahorita es el momento, después estaremos en otra dinámica, otra vez retardando la posibilidad de crecimiento del país".